

8 mai 2022
FORBACH

307 participants à la marche populaire du 1er mai de Schœneck organisée par les pompiers



De nombreuses personnalités se sont jointes aux 307 marcheurs. Parmi elles Élisabeth Haag, conseillère départementale, les maires Yves Ludwig, de Stiring-Wendel et Gabriel Bastian de Schœneck, Paul Fellingner, ancien président de l'Agglo, et des élus des communes. Photo RL

307 marcheurs se sont retrouvés pour le plaisir à l'occasion de la marche populaire du 1^{er} mai. Le beau temps était de la partie, idéal pour se balader en travers la forêt de Schœneck. Après deux années difficiles, c'est en famille, avec des amis et les fidèles compagnons à quatre pattes qu'ils ont regagné ce bonheur. De nombreuses personnalités et élus de Stiring-Wendel et de Schœneck se sont joints à cette marche sans compter les adhérents et les amis de diverses associations de la région. Un véritable succès pour les organisateurs.

Tous ont apprécié le traçage sur 10 km réalisé au préalable par une partie des amicales des sapeurs-pompiers de Stiring-Wendel et Schœneck. Le pistage était propre et sans difficulté. La seconde partie, des pompiers ont assuré en VTT la sécurité et la logistique sur le chemin. La troisième partie a garanti la collation avec boissons chaudes et froides à mi-parcours, ainsi que la restauration au centre socioculturel.